
CONSEIL EXÉCUTIF 

A24-02 

Mercredi 23 octobre 2024 à 12h30 

Procès-verbal (PV) 

0.0 Procédures 

0.1 Ouverture de la rencontre 

Dûment proposé 

Dûment appuyé 

 

0.2 Praesidium 

Il est proposé Justine et Mathilde à l’animation et Bénédicte au secrétariat. 

Dûment proposé 

Dûment appuyé 

AU 

 

0.3 Lecture et adoption du présent ordre du jour 

Dûment proposé 

Dûment appuyé 

AU 

 

0.4 Déclarations 

R.A.S. 

 

0.5 Régie : date du prochain conseil exécutif 

La date du prochain CE est fixée au 6 novembre 2024. 

 

1.0 Tour des postes  

1.1 Coordonnatrices générales 

Justine fait des messages généraux concernant la liste du registre des officiers. 

Mathilde parle de l’horaire des permanences. 

 

1.2 Coordonnatrices à l’externe 

1.2.1 CIM 



Arielle affirme que les coordonnatrices externes participeront à la prochaine 

rencontre de la CIM. 

1.2.2 Portes ouvertes 

 

1.3 Coordonnatrice à l’interne 

R.A.S. 

 

1.4 Grande argentière  

Raphaël demande d’avoir accès au registre des entreprises. 

Léanne demande la liste des personnes qui ont payé leurs cotisations pour 

connaître le montant disponible. 

 

1.5 Responsables à la communication 

Zoé fait des messages généraux concernant les photos du CE. 

 

1.6 Responsables académiques 

R.AS. 

 

1.7 Responsables socio-culturel 

Laurence confirme que les responsables socio-culturel ont eu leur passation de 

dossier. 

Lina fait des rappels pour le party d’Halloween. 

 

1.8 Responsables à la mobilisation 

Lina confirme que les responsables à la mobilisation ont eu leur passation de 

dossier. 

1.8.1 Mobilisation pour l’AG 

Lina parle des détails pour la prochaine AG. 

1.8.2 Tournée des classes 

Lina explique qu’il y aura une tournée des classes lundi prochain pour l’AG et 

présenter leur rôle. 

1.8.3 Budget mobilisation 

Lina propose d’augmenter le budget de la mobilisation. 

Antoine parle de la formation V.A.C.S. 



Antoine s’offre pour trouver le praesidium de la prochaine AG. 

 

2.0       Affaires courantes 

Proposition officielle: Lina propose de donner directement le 100$ à Kim et qu’elle 

choisit à qui elle le donne. 

Dûment proposé 

Dûment appuyé 

AU 

 

Justine se propose pour être senti si personne d'autre ne veut le faire. 

Chanel se propose pour être senti. 

  

3.0  Varia 

 Raphaël parle du cahier de l’ABICEP. 

  

4.0  Fermeture 

Dûment proposé 

Dûment appuyé 

 

 
 


